

石ヶ瀬小学校だより 2025年 1月7日(火)



URL https://obu.schoolweb.ne.jp/23020009/weblog E-mail ishigase-e@obu-c.ed.jp

明けましておめでとうございます

校長 蟹江 敏広

新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。保護者の皆様には引き続き本校 の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3 学期の始業式の一部を紹介します。

「一年の計は元旦にあり」「一月の計は朔日にあり」「一日の計は鶏鳴にあり」とい うことわざがあります。一年、一月、一日の始まりの計画をしっかり立てて過ごすこと が大切だという意味です。先を考えずにいると、何もしないうちに時間が過ぎてしまい ます。夢や希望を実現するためには、願うことももちろんですが、計画を立てて、こつ こつと積み重ねることが大切です。

将来の夢や希望が、まだ見つからないという人は、今、夢中になっていること好きな ことを続けてみるとよいでしょう。勉強、スポーツ、習い事など、それぞれに得意なこ と、好きなことがあるでしょう。今日は(今は)これをやったという達成感や自信を積 み重ねてほしいです。これらがきっと夢や希望につながっていくと思います。

積み重ねることは得意なことや好きなことだけではなく、人として大切なことも積み 重ねてほしいです。今日は友達と仲良くすることができた、やさしく接することができ た、決まりや約束を守ることができた、自分からあいさつができたなど、あたり前と思 うことが、あたり前にできるようになることも毎日の積み重ねです。みなさんが

学校で過ごす一日一日は成長するための積み重ねです。

3 学期もみなさんの学校生活がより充実したものになるよ うに、石ヶ瀬小の全員で取り組んでいきましょう。

セント・キルダ小学校のスー校長先生からお手紙をいただきました!

「石ヶ瀬小学校の教職員、児童、保護者の皆様におかれましては、元気にクリス マスを楽しみにされていることを願っております。

皆さんがメリークリスマス、そして幸福、健康、そして素晴らしい学びに満ち た新年を迎えられることを願ってこの手紙を書きます。

2025 年 8 月に皆さんがセント・キルダ小学校を訪れることを楽しみにしてい ます。これは私たちの心をとても幸せにします。

私たちの学校はあと 1 週間で終わるので、子供たちは長い夏休みをとても楽し みにしています。

どうか安全にお過ごしください。新年に石ヶ瀬小学校のスタッフ、保護者、児 童たちをオーストラリアに迎えることについて話すのを楽しみにしています。

私は Google 翻訳を使用しているので、私のメッセージを理解していただける と幸いです。温かさと愛がいっぱいです!」

